

# Dinteville : la Centrafrique au cœur, la solidarité en action



L'assemblée a été l'occasion de réfléchir sur les enjeux futurs de l'association.

**HUMANITAIRE.** Créée en 2002, l'association Catherine et Michel Parisel a pour mission de "nourrir, soigner et instruire des enfants parmi les plus pauvres de Centrafrique". A l'origine portée par Catherine Parisel, en hommage à son mari Michel, ses filles ont brillamment repris le flambeau à son décès en 2017.

Samedi 31 mai, l'association, dont le siège est à Dinteville, tenait son assemblée générale. Avant d'aborder les formalités administratives de présentation des résultats financiers et de réélection du bureau (qui reste inchangé), la présidente Edwige Parisel dressé le bilan de l'année 2024

avec un chiffre clé et évocateur : 100 % des élèves ont réussi l'entrée en 6<sup>e</sup>. L'école, qui accueille 224 élèves est très bien gérée par les Petites Sœurs du Cœur de Jésus qui s'entoure de sept professeurs, trois cuisinières et un gardien.

L'assemblée a aussi été rythmée par plusieurs temps forts.

Des remerciements ont été adressés à l'ensemble scolaire Saint-François d'Assise à Marseille qui a permis de collecter plus de 1 100 € avec l'opération "bol de riz". Cette somme a permis de prendre en charge une douzaine d'élèves.

Sylviane Rotheval, présidente de l'association France centra-



De gauche à droite : Prisca Miande, fondatrice de Miss Centrafrique France ; Xavier Silvestre, maire ; Edwige Parisel, présidente de l'association et Fleur Marcella, 1<sup>ère</sup> dauphine 2025.

fricaine a partagé son retour d'expérience sur la visite qu'elle a pu effectuer en novembre 2024 à l'école à Bossangoa. L'école au sein d'une région marquée par la précarité et la violence est "vivante, avec des enfants investis et un travail admirable malgré l'adversité".

Le comité Miss Centrafrique France, et sa première dauphine 2025, Fleur Marcella, ont été accueillis pour marquer le soutien à l'école et aux actions de l'association Parisel.

En 2025, l'association a deux projets d'envergure, qui sont capitaux pour poursuivre son développement : la création d'un forage supplémentaire pour per-

mettre un accès à l'eau par tous les temps, y compris en saison sèche, et la prise en charge de 20 élèves supplémentaires en petite section de maternelle.

Pour ces projets, et continuer sa mission, l'association est à la recherche de nouveaux mécènes. Aussi, il est toujours possible d'adhérer. Pour plus de renseignements, rendez-vous sur [www.ecoleparisel.fr](http://www.ecoleparisel.fr) ou contacter la présidente Edwige Parisel : [eparisel@orange.fr](mailto:eparisel@orange.fr).



De notre correspondant  
Antoine Royer